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Aos dois dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e 1 

quartoze minutos, através da plataforma virtual Google Meet disponível no e-mail 2 

institucional da Universidade Estadual de Ciências da Saúde de Alagoas – UNCISAL, 3 

reuniram-se os conselheiros para a Sessão Ordinária do Conselho Superior Universitário - 4 

Consu, convocados por meio de correio eletrônico. Conselheiros Presentes: Reitor, 5 

presidindo a sessão, Prof. Henrique de Oliveira Costa; A Vice Reitora, Profa. Ilka do 6 

Amaral Soares; o Pró-Reitor de Ensino e Graduação, Prof. George Márcio da Costa e 7 

Souza; a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Mara Cristina Ribeiro; o Pró-Reitor de 8 

Gestão Administrativa, Sr. Thiago Henrique Batista Rodrigues; a Pró-Reitora de Gestão de 9 

Pessoas, Sra. Raquel Alves Araújo Sarmento; a Pró-Reitora Estudantil, Liliane Correia 10 

Toscano de Brito Dizeu; a Supervisora da Maternidade Escola Santa Mônica, Sra. Maria 11 

Elisangela Torres de Lima Sanches; a Gerente do Centro de Ciências Integradoras, Sra. 12 

Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano; a Gerente do Centro de Ciências da Saúde, 13 

Profa. Sandra Adriana Zimpel; o Gerente do Centro de Tecnologia, Prof. Gustavo Henrique 14 

de Figueiredo Vasconcelos; a Gerente Geral da Escola Técnica de Saúde Professora Valéria 15 

Hora, Profa. Janaína Andrade Duarte; a Coordenadora do Núcleo de Ciências Biológicas, 16 

Profa. Flaviana Santos Wanderley; o Coordenador do Núcleo de Ciências Exatas e 17 

Coordenador do Curso de Licenciatura em Matemática pelo Sistema UAB/Uncisal, Prof. 18 

Alessandro de Melo Omena; a Coordenadora do Núcleo de Ciências Humanas Sociais e de 19 

Políticas Públicas, Profa. Ana Raquel de Carvalho Mourão; a Coordenadora do Núcleo de 20 

Saúde Materno Infantil e do Adolescente, Profa. Lauralice Raposo Marques; a 21 

Coordenadora do Núcleo da Saúde do Adulto e do Idoso, Profa. Maria do Desterro da Costa 22 

e Silva; a Coordenadora do Núcleo de Tecnológicas de Informação e Comunicação na 23 

Educação, Helena Rodrigues Câmara; a Coordenadora do Núcleo de Educação 24 

Tecnológica, Profa. Vivian Sarmento de Vasconcelos; a Coordenadora do Núcleo de 25 

Educação à Distância, Profa. Cynara Maria da Silva Santos; a Coordenadora do Curso de 26 

Enfermagem, Profa. Aline de Araújo Marques Mousinho; o Coordenador do Curso de 27 

Fisioterapia, Prof. Alexsandra de Souza Pedrosa; a Coordenadora do Curso de 28 

Fonoaudiologia, Profa. Marisa Siqueira Brandão Canuto; a Coordenadora do Curso de 29 
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Terapia Ocupacional, Monique Carla da Silva Reis; a Coordenadora do Curso de 30 

Radiologia, Profa. Denise Cristina de Lima Barbosa; o Coordenador do Curso de Sistemas 31 

Biomédicos e Coordenador do Curso de Segurança de Trabalho, Prof. Éder da Silva Rocha 32 

Santos; o Coordenador do Curso Tecnológico em Alimentos, Prof. Ewerton Amorim dos 33 

Santos; o Coordenador do Curso de Processos Gerenciais, Prof. Graciliano Ramos Alencar 34 

do Nascimento; o Coordenador do Curso de Licenciatura em Física pelo Sistema 35 

UAB/UNCISAL, Prof. Jobson de Araújo Nascimento; a Representante dos 36 

Gerentes/Coordenadores das Unidades de Apoio Assistencial, Janayna Maria Silva 37 

Cajueiro; a Representante dos Coordenadores dos Programas de Extensão, Profa. Erika 38 

Henriques de Araújo Alves da Silva; a Representante docente do Centro de Ciências 39 

Integradoras – Categoria Assistente (titular), Simone Schwartz Lessa; a Representante 40 

docente do Centro de Ciências Integradoras – Categoria Adjunto, Maria Lucélia da Hora 41 

Sales; a Representante docente do Centro de Ciências Integradoras – Categoria Assistente, 42 

Profa. Bárbara Patrícia da Silva Lima; o Representante docente do Centro de Ciências 43 

Integradoras – Categoria Auxiliar, Prof. Luis Fernando Hita; o Representante docente do 44 

Centro de Ciências da Saúde – Categoria Titular, Prof. Djalma Gomes Ribeiro Sobrinho; a 45 

Representante docente do Centro de Ciências da Saúde – Categoria Adjunto, Profa. Maria 46 

do Desterro da Costa e Silva; a Representante docente do Centro de Ciências da Saúde – 47 

Categoria Assistente, Profa. Graciliana Elise Swarowsky; a Representante docente do 48 

Centro de Ciências da Saúde – Categoria Auxiliar, Profa. Ana Cecília Silvestre da Silva; a 49 

Representante da Associação dos Docentes da UNCISAL, Josefina da Silva Santos; a 50 

Representante do Sindicato dos Servidores da Uncisal, Maria do O Silva Pereira; o 51 

Representante discente do Diretório Acadêmico de Medicina, Maykon Wanderley Leite 52 

Alves da Silva; o Representante discente do Centro Acadêmico de Enfermagem, João Davi 53 

Pereira da Silva; a Representante discente do Centro Acadêmico de Fisioterapia, Lanuza 54 

Mikaely da Silva Sobrinho; a Representante discente do Diretório Acadêmico de 55 

Fonoaudiologia, Carliane Maria da Silva; a Representante discente do Diretório Acadêmico 56 

dos Tecnológicos, Iaranise Suely Teixeira Bertoldo; a Representante discente do Diretório 57 

Central dos Estudantes, Julia Vieira Muniz de Albuquerque. Demais Presentes: Alenilza 58 

Bezerra Costa, Representante docente do Centro de Ciências Integradoras - Categoria 59 

Adjunto (suplente); Maria do Carmo Borges Teixeira, Representante docente do Centro de 60 

Ciências da Saúde – Categoria Adjunto (suplente); Michael Wanderson Silva de Lima, 61 

Representante discente do Diretório Acadêmico dos Tecnológicos (suplente); Williams 62 

Pacífico Araújo dos Santos, coordenador jurídico; Eden Erick Hilário Tenório de Lima, 63 

docente; Juliane Cabral Silva; Rafaela da Silva Cruz Sampaio, docente; Priscila Rufino da 64 
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Silva Costa; Maria Clara Cirino; José Roberto de Oliveira; Edleuza Virgínio Leão; Rosiane 65 

dos Santos Brito; Klaysa Moreira Ramos; Fernando Fidelis; Ana Valkíria de Paula da Silva, 66 

Secretária do Consu; Amanda de Mesquita Vasconcelos Fonseca, respondendo pela 67 

Coordenação Administrativa do CONSU. PAUTA: Leitura e apreciação da ata da sessão 68 

ordinária do dia 02 de fevereiro de 2021; Assunção dos Coordenadores dos Cursos: Éder 69 

da Silva Rocha Santos (Segurança no Trabalho) e Ewerton Amorim dos Santos 70 

(Alimentos); Assunção das Coordenadoras de Núcleos: Maria do Desterro da Costa e Silva 71 

(Saúde do Adulto e do Idoso), Lauralice Raposo Marques (Saúde Materno-Infantil e do 72 

Adolescente); Posse das representantes docentes do Centro de Ciências Integradoras 73 

Simone Schwartz Lessa (Categoria Titular (titular)) e Bárbara Patrícia da Silva Lima 74 

(Categoria Assistente (titular)); Posse dos representantes discentes do Diretório Acadêmico 75 

dos Tecnológicos Iaranise Suely Teixeira Bertoldo (Titular) e Michael Wanderson Silva de 76 

Lima (Suplente); Regulamento das Eleições para Coordenador do Curso de Medicina da 77 

Uncisal para o quadriênio 2021-2024. Devolutiva da Câmara Acadêmica: Apreciação do 78 

processo E: 41010.0000009769/2019, que trata de licença para capacitação do docente 79 

Vicente José Barreto Guimarães e Apreciação do processo E: 41010.0000012644/2020, 80 

que trata da análise do Projeto Pedagógico do Curso de Licenciatura em Matemática / UAB 81 

/ UNCISAL. Iniciando os trabalhos, Prof. Henrique Costa, presidindo a sessão, realizou a 82 

leitura da pauta, e passou a palavra para a Sra. Amanda Mesquita, Coordenadora do Consu, 83 

para leitura da ata da sessão ordinária do dia 02 de fevereiro de 2021. Sra. Amanda 84 

Mesquita solicitou que os conselheiros declarassem presença no chat e deu inicio a leitura 85 

da ata. Finalizada a leitura, Prof. Henrique solicitou a troca do termo “houveram” para o 86 

termo “houve”. Prof. Henrique Costa informou aos novos conselheiros sobre a formatação 87 

da reunião, explicou que um resumo da ata era apresentado e que a aprovação era do 88 

documento na íntegra. Profa. Francine Loureiro informou que faltou uma fala do Dr. 89 

Willams Pacifico no texto que falava dos candidatos dos cursos tecnológicos e sugeriu que 90 

colocasse no texto na síntese da ata. Profa. Ilka do Amaral pelo chat confirmou a 91 

informação anterior. Prof. Gustavo Henrique, pelo chat, disse que a fala do Dr. Wiliams 92 

Pacífico reforçou o que deveria ser seguido o Regimento Geral. Sra. Amanda Mesquita fez 93 

a correção incluindo a frase: “sendo esse entendimento corroborado pelo Dr. Willams 94 

Pacifico, Coordenador Jurídico” e  Profa. Francine Loureiro afirmou que o texto escrito 95 

atendia à sua solicitação. Finalizada a discussão Sra. Amanda Mesquita informou aos novos 96 

conselheiros que a votação da ata foi apenas para os conselheiros que estavam presentes na 97 

reunião da referida ata. Profe. Henrique Costa complementou a informações ditas e  98 

informou que só votaria o conselho titular e o voto do suplente so acontecia na ausência do 99 
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titular. A Ata da sessão ordinária do dia 02 de fevereiro de 2021foi aprovada com 24 (vinte 100 

e quatro) votos a favor, 8 (oito) abstenções e nenhum voto contra. Sra. Amanda Mesquita 101 

informou que não considerou os votos dos conselheiros que não estavam na referida 102 

reunião. Prof. Henrique Costa parabenizou a todos os conselheiros, aos que tomaram posse 103 

e aos que foram reconduzidos, enfatizou a importância da participação de todos os 104 

conselheiros no Consu, afirmou que aquele era um grande lugar de debate, onde eram 105 

definidos os temas e a linha de trabalho a conduzir a Universidade. Dando continuidade a 106 

sessão, o Presidente do Consu realizou as assunções dos novos Coordenadores dos Cursos 107 

de Segurança no Trabalho e de Alimentos, respectivamente, Prof. Éder da Silva Rocha 108 

Santos e Prof. Ewerton Amorim dos Santos, as assunções das Coordenadoras dos Núcleos 109 

de Saúde do Adulto e do Idoso e Saúde Materno-Infantil e do Adolescente, respectivamente 110 

Profa. Maria do Desterro da Costa e Silva e Profa. Lauralice Raposo Marques, deu posse 111 

aos representantes docentes do Centro de Ciências Integradoras – CCI, Categoria Titular 112 

(titular) e Categoria Assistente (titular), respectivamente, Simone Schwartz Lessa e Bárbara 113 

Patrícia da Silva Lima, deu posse aos representantes discentes do Diretório Acadêmico dos 114 

Tecnológicos, Titular e Suplente, respectivamente Iaranise Suely Teixeira Bertoldo e 115 

Michael Wanderson Silva de Lima. Ao fim da posse, o Presidente do Consu parabenizou e 116 

agradeceu a todos por se colocarem a disposição da Universidade. Seguindo ao próximo 117 

ponto de pauta referente ao Regulamento das Eleições para Coordenador do Curso de 118 

Medicina da Uncisal para o quadriênio 2021-2024, Prof. Henrique Costa sugeriu só falar 119 

os tópicos sem entrar em detalhe da leitura e disse que se os participantes quisessem dar 120 

alguma sugestão. Profa. Ilka do Amaral perguntou se o documento foi baseado no ultimo 121 

regulamento que foi feito, informou que a comissão era basicamente a mesma, apenas 122 

alguns integrantes saíram, pois estavam de férias, informou que a mudança girava em torno 123 

das datas e sugeriu que os conselheiros somente se ativessem às questões das datas, visto 124 

que o documento era basicamente o mesmo que foi aprovado pelo Consu e que as eleições 125 

para Coordenadores de Curso já ocorreram. Prof. Éden Tenório de Lima ratificou as 126 

informações dadas pela Vice-Reitora. Profa. Graciliana Swarowsky corroborou com a fala 127 

do Prof. Éden Tenório dizendo que manteve o documento, porém incluiu alguns incisos 128 

relacionados a particularidades do dia da votação, dentre elas a necessidade do documento 129 

original, a validade do documento que fosse de caráter digital e uma restrição em relação à 130 

sala da comissão eleitoral e disse que a comissão incluiu uma ressalva para que a sala fosse 131 

restrita ao uso exclusivo da comissão. Prof. Éden Tenório Lima iniciou a apresentação 132 

falando sobre as competências. No art. 3º acrescentou o Parágrafo único que diz ser vedado 133 

o acesso e permanência de qualquer pessoa que não seja integrante da Comissão Eleitoral 134 
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sem sua prévia autorização. Explicou que acrescentaram esse parágrafo com a finalidade 135 

de reforçar a questão de que a sala era reservada aos trabalhos da comissão eleitoral, de 136 

exclusividade desse espaço, e para ficar registrado caso ocorresse alguma coisa que 137 

obrigasse a apresentar que a comissão teria direito de permanecer naquele local. Iniciou a 138 

leitura na integra todo o Art. 4º que dizia respeito ao calendário eleitoral. A pedido do Prof. 139 

Éden Tenório, Sra. Amanda Mesquita fez uma retificação no inciso IV do art. 4º 140 

substituindo a frase “instalado no hall do prédio sede da Uncisal” por “nas mesas instaladas 141 

e devidamente identificadas no hall do prédio sede da Uncisal”. Quanto ao inciso VII do 142 

art. 4º, relativa a consulta a comunidade ser realizada no dia 29 de março de 2021, informou 143 

que a comissão pensou nessa data tendo em vista o calendário do Consu para que a posse 144 

pudesse ser homologada pelo Conselho o mais rápido possível. Profa. Francine Loureiro 145 

sugeriu fazer uma junção dos incisos VII e VIII, pois ambos falavam sobre consulta. Profa. 146 

Ilka do Amaral perguntou se poderiam enxugar mais o horário de 9h às 18h, levando em 147 

consideração que seria apenas um curso e a questão da pandemia, da exposição da própria 148 

comissão. Em resposta a pergunta da Profa. Ilka do Amaral, Profa. Graciliana Swarowsky 149 

falou que o horário foi pensado pela situação passada, porque receberam os profissionais 150 

da categoria médica que estavam ou saindo de ou chegando de plantão, e alguns disseram 151 

que aquele horário flexibilizou que pensaram em ampliar para poder contemplar o 152 

profissional que por ventura estivesse em algum plantão e precisasse depois ser depois ou 153 

antes da jornada. Prof. Henrique Costa comentou que até ás 18h não contemplaria as 154 

pessoas que saíam do plantão às 19h. Profa. Graciliana Swarowsky disse que baseada no 155 

comentário do Prof. Henrique iriam ajustar ou aumentar horário para contemplar os demais. 156 

Prof. Henrique disse poderia ser complicado, pois sugeriram enxugar mais o horário. Profa. 157 

Ilka do Amaral sugeriu eleição virtual, caso houvesse apenas um candidato. O Presidente 158 

do Consu concordou com a sugestão, exemplificou a chapa única na eleição da Etsal que 159 

foi virtual. Profa. Francine Loureiro concordou com a proposta da eleição virtual, porém 160 

lembrou que nas eleições anteriores foi presencial, mesmo estando na vigência do decreto 161 

passado. Prof. Henrique Costa enfatizou que a eleição virtual era apenas no caso só haver 162 

uma chapa. Prof. Luis Hita concordou com a sugestão da eleição virtual, se houvesse apenas 163 

um candidato seria mais seguro, principalmente no momento dramático da pandemia no 164 

Brasil que estava chegando a Alagoas e não importava o passado. Prof. Henrique Costa 165 

concordou com o proposto e disse que poderia deixar a previsão da eleição virtual se 166 

houvesse apenas um candidato, caso entrasse em um novo decreto, pois o documento não 167 

precisaria voltar para fazer alteração e ficaria fácil conduzir o processo sem precisar voltar 168 

para uma definição extraordinária no Conselho. Sra. Rosiane Brito informou que tinha feito 169 
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uma consulta ao Sutin e ao Jurídico, visto que não pensaram na forma que a Profa. Ilka do 170 

Amaral apresentou, disse que era importante deixar essa possibilidade, mas teriam que fazer 171 

essa consulta tanto ao Jurídico quanto ao Sutin. Em resposta a Sr. Rosiane Brito, Prof. 172 

Henrique Costa disse que com o Sutin poderia não haver problemas, pois tinha um 173 

precedente com a eleição da Etsal e que poderia ser verificado junto ao Jurídico, no entanto 174 

como o Consu era instância máxima da Universidade não haveria problema em ser definido 175 

no pleno, mas de qualquer forma iria passar pelo jurídico. Sra. Rosiane Brito pediu a Profa. 176 

Ilka do Amaral sugerisse o horário. Pelo chat Profa. Ilka do Amaral sugeriu que diminuir o 177 

horário caso fosse presencial no período de 10h às 16h. Prof. Henrique Costa achou que 178 

seria prejudicial diminuir o tempo até para dar legitimidade ao candidato que assumisse, 179 

seria melhor uma eleição mais ampla e com mais votos. Sra. Rosiane Brito e Profa. Francine 180 

Loureiro concordaram com a fala do Prof. Henrique Costa. Sra. Rosiane Brito explanou 181 

sobre a questão do horário disse que por conta da pandemia o horário estendido abria uma 182 

precedência para dar espaço às pessoas irem votar. Prof. Luis Hita falou que não precisaria 183 

consultar o jurídico pelo fato de haver precedentes porque o estatuto não tinha nada que 184 

proibisse, portanto era o Consu que tomaria a decisão, enfatizou que o conselho era quem 185 

decidiria e o jurídico adequaria alguma coisa e defendeu a votação online. Profa. Graciliana 186 

Swarowsky falou que além das Eleiçoes da Etsal fizeram também as votações online nos 187 

pólos do Centro de Educação a Distancia - CED, evitando assim que a Comissão se 188 

deslocasse, disse que a experiência de votação on line foi positiva no sentindo da agilidade 189 

do processo, que tinha cerca de 23 (vinte e três) ou 25 (vinte e cinco) votantes, falou que a 190 

eleição foi rápida e que o horário pré-definido até às 20h, no entanto às 13h todos tinham 191 

votado e os votos estavam sendo apurados. Enfatizou que houve uma preocupação da 192 

comissão pelo fato de algumas pessoas tentarem votar duas vezes, ou entrar com outro 193 

endereço, e que o trabalho foi bastante intenso para fazer a conferência dos endereços de e-194 

mail e quem eram as pessoas aptas a votar. Profa. Francine Loureiro informou que medicina 195 

era o maior curso da Universidade em numero de discentes, docentes e técnicos. Após as 196 

discussões Prof. Henrique Costa colocou a proposta de junção dos Incisos VII e VIII, a qual 197 

foi aprovada por unanimidade. O Presidente do Consu colocou em votação a inclusão da 198 

redação do texto sobre a eleição virtual, caso a eleição tivesse apenas uma chapa e se 199 

colocaria mais um inciso ou colocaria em um parágrafo único. Profa. Francine sugeriu 200 

colocar o texto no parágrafo único, capitulo III - Dos participantes e das inscrições. Profa. 201 

Bárbara Patrícia, pelo chat, argumentou sobre consultar o jurídico e o Sutin antes da decisão 202 

de inserção do texto sobre eleição virtual. Pelo chat, Profa. Ilka do Amaral disse que não 203 

era necessário aguardar pois já tinha precedente. Prof. Henrique Costa também respondeu 204 
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a Profa. Barbara Patrícia disse que já tinha precedência que o Consu era uma instância 205 

maior, e não tinha nada no regimento atual a respeito desse tema e poderia ser deliberado 206 

no Conselho. Prof. Éden Tenório sugeriu colocar o texto da eleição virtual, caso houvesse 207 

apenas um candidato no capitulo VI – Da votação, Prof. Henrique Costa sugeriu entre o 208 

sétimo e oitavo. Profa. Francine disse que no capítulo da votação não seria certo, porque 209 

bem antes do dia da votação já saberíamos quantos candidatos já teria na eleição. Sra. 210 

Amanda Mesquita leu os títulos dos capítulos para os conselheiros decidirem onde colocar 211 

o texto referido. Prof. Djalma Sobrinho, sugeriu inserir no inciso VII  o texto referente a 212 

eleição virtual e Profa. Francine discordou da sugestão, sugerindo criar outro inciso. Prof. 213 

Henrique Costa consultou ao Dr. Williams Pacifico sobre haver um candidato se poderia 214 

fazer a consulta virtual. Em resposta, respondeu que mesmo se houvesse alguma 215 

regularidade pela questão da pandemia poderia ser justificada e como não tinha, não haveria 216 

problema. Profa. Alenilza Costa sugeriu que colocasse o texto em destaque, em um 217 

parágrafo único. Profa. Francine Loureiro sugeriu colocar em parágrafo único, conforme o 218 

entendimento do Coordenador Jurídico. Dr. Willams Pacifico explanou sobre os 219 

parágrafos, incisos e alíneas, disse que se fosse um assunto novo seria uma parágrafo e 220 

sugeriu sobre a questão colocar em um parágrafo porque estaria se referindo ao tema 221 

consulta que já foi discutido, se fosse tratar de consulta que se refere ao inciso VII, colocaria 222 

alínea, disse também que parágrafo não caberia em inciso, sugeriu que fosse acrescentado 223 

um novo tópico e renumerasse o restante ou colocasse sub item. Sra. Rosiane Brito disse 224 

que respeitava a opinião de todos, falou que estavam perdendo tempo com esse tópico, mas 225 

como Presidente da Comissão não era a favor da eleição virtual além do que o candidato 226 

único ele votando nele mesmo ele seria eleito. Prof. Henrique Costa disse que na questão 227 

da pandemia e na situação de haver apenas um candidato nem a comissão nem as pessoas 228 

que iriam votar estariam expostas. Sra. Rosiane Brito disse que a eleição era apenas de um 229 

curso, não vislumbrou problemas, desde que todos os cuidados fossem tomados, visto que 230 

estavam em atendimento e assistência, mas iria respeitar a decisão do Consu. Profa. 231 

Francine Loureiro explicou sobre o termo consulta a comunidade e sugeriu tirar “consulta 232 

a comunidade” e colocar “eleição”. Profa. Luis Hita defendeu a eleição virtual e disse que  233 

na ultima eleição, por ser situação de risco, não pôde ir e se sentiu frustrado. Prof. Henrique 234 

Costa colocou em caráter de votação duas propostas, a proposta de número 1 (um) manter 235 

presencial mesmo com um candidato, advinda da Comissão Eleitoral e proposta 2 (dois) 236 

em caso de um candidato apenas fazer por meio virtual, sugerido pela Profa. Ilka do 237 

Amaral. Sra. Amanda Mesquita informou o resultado da votação que foi 6 (seis) votos na 238 

proposta número 1 (um), 30 (trinta) votos na proposta 2 (dois) e nenhuma abstenção. Prof. 239 
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Henrique Costa falou que teria que acrescentar os detalhes nos artigos abaixo. Prof. Éden 240 

Lima leu o art. 5º - Dos Candidatos, lembrou aos conselheiros que o parágrafo único desse 241 

artigo foi amplamente discutido no regulamento anterior para eleições de gestor de centro 242 

e coordenação dos outros cursos incluindo o Centro de Ciências Integradoras como critério 243 

para candidatura para coordenações de curso. Profa. Francine Loureiro disse se o docente 244 

cumprisse todos os critérios desse artigo, independente da sua lotação, não citaria qual 245 

centro acadêmico ele estaria, visto que ele estaria cumprindo os critérios. Prof. Éden Lima, 246 

em resposta, disse que o artigo quinto foi replicado do regimento da Uncisal e explicou as 247 

motivações da existência do artigo. Profa. Francine Loureiro disse que compreendia a 248 

discussão e sugeriu futuramente discutir no regimento esses critérios para generalizar. Prof. 249 

Henrique Costa concordou com a Profa. Francine Loureiro e disse que iria levar a discussão 250 

para o regimento. Profe. Éden Lima continuou a leitura do documento. Profa. Alenilza 251 

Costa sugeriu escolher um dos termo “votante” ou “eleitor”. Prof. Gustavo Henrique 252 

sugeriu a frase "são considerados eleitores no processo de escolha”. Prof. Éder Lima disse 253 

que por uma questão estética perto de eleição evitaria tanta repetição, mas deixou a decisão 254 

para os conselheiros. Profa. Erika Henriques disse que era necessário padronizar, não 255 

podendo usar dois termos. Prof. Henrique Costa colocou em votação a decisão do uso dos 256 

termos: proposta 1 o termo eleitor , proposta 2 o termo votante, sendo aprovado a 257 

manutenção do termo “eleitor”. Prof. Eder Lima reiniciou a apresentação do documento a 258 

partir do Art. 8º que descreve quem eram impedidos de votar. Profa. Alenilza Costa 259 

argumentou sobre o servidor técnico não efetivo não poder votar. Prof. Eden Lima e Prof. 260 

Henrique Costa responderam que eles não votariam , mostraram que o Inciso IV se referiam 261 

aos não efetivos. Prof. Alenilza Costa questionou sobre a quantidade de mesas. Prof. Eden 262 

Lima disse que era apenas questão de logística, para evirar aglomeração e manter o 263 

distanciamento. Profa. Francine Loureiro falou que pela biossegurança seria importante ter 264 

mais de uma mesa para não utilizar a mesma mobília. Em relação ao art. 14, Profa. Francine 265 

Loureiro disse que se fosse uma eleição presencial seria importante a discussão sobre esse 266 

artigo pois teriam três segmentos e teria que verificar a questão da paridade. Prof. Henrique 267 

Costa perguntou se os votos tinham cores diferentes, pois se assim fosse, poderia ser uma 268 

mesa e fazer a distinção. Prof. Eden Lima informou que estavam  seguindo a mesma linha 269 

da última eleição que tinha  apenas uma mesa receptora para cada categoria votante, disse 270 

que o CCI tinha uma mesa receptora para as três categorias para servidor, docente e técnico 271 

servidor não docente e no caso se tratando apenas de eleição para um curso manteria apenas 272 

uma mesa receptora e  teria a diferença nas cores das cédulas de cada categoria votante. 273 

Profa. Francine Loureiro falou que um era apenas  curso e poderiam dar celeridade ao pleito 274 
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eleitoral colocando essas três mesas para evitar uma possível aglomeração. Sra. Rosiane 275 

Brito disse que respeitava a opinião da Profa. Francine Loureiro, mas achava que não 276 

teria  problema porque cada candidato iria de forma individual. Prof. Henrique Costa 277 

explicou à Profa. Francine  que se colocasse  três mesas para evitar a questão da 278 

aglomeração elas teriam que ficar em ambientes diferentes, disse que seria mais fácil fazer 279 

um distanciamento em relação à fila, pedir que as pessoas mantivessem uma distância, do 280 

que colocar três mesas em lugares diferentes para poder ter esse distanciamento. Prof. 281 

Éder  Lima disse que se tivesse uma fila manteria o distanciamento com as pessoas que 282 

estavam trabalhando no dia, observando esse distanciamento mínimo. Profa. Alenilza Costa 283 

sugeriu fazer a marcação no chão e Prof. Henrique Costa disse que seria melhor 284 

a  orientação da comissão pedindo para manter distância. Profa. Francine Loureiro explicou 285 

que sua colocação foi pensando nas eleições passadas e também nas consultas 286 

passadas  para Reitor, onde os locais das mesas receptoras eram diferentes  para cada 287 

segmento e manteve sua proposta de três mesas receptoras, sendo uma para cada segmento. 288 

Após as discussões Prof. Henrique Costa colocou as propostas em votação, sendo a 289 

primeira de utilizar apenas uma mesa receptora e a segunda proposta seria de utilizar três 290 

mesas diferentes, sendo uma para cada segmento. Finalizada a votação, a primeira proposta 291 

foi aprovada com 23 (vinte e três) votos e a segunda proposta obteve 11 (onze) votos. O 292 

Presidente do Consu solicitou que no dia da eleição a Comissão realizasse a orientação 293 

acerca do distanciamento social e que pudesse fazer algumas marcações no espaço.  Prof. 294 

Eden Lima, em relação aos documentos de identificação, enfatizou que para os documentos 295 

digitais, estes precisariam estar certificadas pelo órgão emissor. Profa. Mara Ribeiro falou 296 

acerca da eleição virtual prevendo apenas um candidato e perguntou se no texto não deveria 297 

estar previsto como o eleitor iria se identificar, como a pessoa iria provar sua identificação 298 

virtualmente. Em resposta, Prof. Henrique Costa falou que seria pelo e-mail institucional, 299 

e que pelo e-mail estaria comprovado que a pessoa fazia parte da comunidade e cadastrado 300 

no SUTIN e Profa Mara Ribeiro falou que deveria ter essa direção no texto. Prof. Henrique 301 

Costa explicou que não precisaria mandar a comprovação dos documentos para uma 302 

comprovação porque o email já estaria identificando a pessoa, portanto, por ser um e-mail 303 

de dentro da Instituição já estaria sendo notificada a identidade. Após discussão, foi inserido 304 

um parágrafo no art. 23 acerca da indentificação do eleitor no caso de eleição virtual. Prof. 305 

Henrique Costa perguntou se havia alguma objeção dos conselheiros, sem nenhuma 306 

objeção e aprovado por unanimidade cotinuou a leitura do documento. Prof. Eden Lima  307 

sugeriu acrescentar no capitulo VIII, um texto para indicar como seria o procedimeno caso 308 

ocorresse eleição virtual, pois não contava nada referente ao assunto. Prof. Henrique Costa 309 
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questionou se o encerramento poderia ser feito pelo site. Dando seguimento ao documento, 310 

Prof. Eden Lima explicou que MRV estava subentendido que se tratava de votação 311 

presencial. Houve acréscimo de texto que remetesse ao encerramento da eleição de forma 312 

virtual. Sra. Rosiane Brito informou que solicitou um e-mail da comissão eleitoral pelo SEI 313 

e disse que ainda iria consultar o SUTIN, sugeriu que ao invés de ir para o e-mail colocaria 314 

uma previsão de data que seria divulgado nas redes sociais da Uncisal. Prof. Eden Lima 315 

questionou o que aconteceria caso alguém votasse fora da hora da votação e Prof. Henrique 316 

Costa falou que somente se contabilizaria dentro do horário previsto para a eleição. Profe 317 

Luis Hita disse que teria um horário para iniciar e finalizar. O Presidente do Consu sugeriu 318 

colocar um parágrafo no capítulo referente ao dia da eleição, referindo-se a eleição virtual. 319 

Sra. Rosiane Brito pediu para rever os horários. Profa. Francine Loureiro informou que 320 

usou programas desenvolvidos pela Sutin e disse que poderiam ver como foi feito nas 321 

eleições do CED. Prof. Luis Hita sugeriu dar autonomia à Comissão Eleitoral. Prof. 322 

Henrique Costa concordou com a fala do Prof. Luis Hita e disse que o teria que alinhar com 323 

o SUTIN. Finalizada a apresentação, o Presidente do Consu colocou para votação o 324 

Regulamento das Eleições para Coordenador do Curso de Medicina da Uncisal para o 325 

quadriênio 2021-2024 e o mesmo foi aprovado por unanimidade. Prof. Henrique Costa 326 

solicitou aos Conselheiros para estender o horário da sessão para que pudessem finalizar a 327 

pauta e a solicitação foi atendida. O Presidente do Consu solicitou ainda que houvesse 328 

inversão da pauta e o Prof. Alessandro Omena pudesse apresentar o processo 329 

E:41010.0000012644/2020, que trata da análise do Projeto Pedagógico do Curso de 330 

Licenciatura em Matemática / UAB / UNCISAL. Prof. Alessandro Omena iniciou sua 331 

apresentação falando que o PCC do curso era o instrumento que concentrava a concepção 332 

do curso de graduação, eram os fundamentos a exemplo, a gestão acadêmica, gestão 333 

pedagógica e administrativa, enfatizou os princípios educacionais a serem adotados na 334 

condução do processo de ensino/aprendizagem da graduação diante das resoluções do 335 

Conselho Nacional de Educação alinhado as Diretrizes Curriculares Nacionais dos Cursos 336 

de graduação. Descreveu sobre os importantes elementos que constavam no documento a 337 

exemplo da carga horária e integralização do curso. Discorreu sobre o sistema UAB - 338 

Universidade Aberta do Brasil, a criação da UAB, assim como o início do curso em 2017 339 

na Instituição. Em relação ao texto do documento disse que fizeram um breve histórico do 340 

que constava no regimento da Instituição e outras informações relevantes que estavam 341 

presentes no PPC do curso de matemática, falou do compromisso social , da importância 342 

da matemática mais presentes nos cursos de exatas. Prof. Henrique Costa sugeriu que 343 

destacasse algum ponto importante. Prof. Alessandro Omena disse que todas as ementas 344 
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estavam alinhadas. Prof. Henrique Costa falou que recebeu muitos elogios sobre o 345 

documento, deu parabéns ao professor pelo profissionalismo e pela dedicação. Prof. 346 

Alessandro Omena agradeceu ao apoio da Universidade em nome do Prof. Henrique Costa 347 

e Profa. Ilka do Amaral, do CED, em nome do Prof. Vagner Herculano, Prof. Marcelo 348 

Santana e Profa. Cynara Maria. Enfatizou que o trabalho não foi simples e que algumas 349 

coisas ainda ficaram pendentes na questão da mudanças em razão da curricularização da 350 

extensão e ressaltou que nos dias de hoje não se trabalhava mais com projetos integradores. 351 

Convidou aos colegas professores para trabalharem com eles, porque desde do inicio da 352 

pandemia que o CED, os cursos EAD foram os únicos que não pararam, já que trabalhavam 353 

o tempo todo virtualmente, so as vezes um momento presencial. Profa. Francine Loureiro 354 

parabenizou ao Profe. Alessandro Omena e toda a equipe pelo trabalho apresentado. 355 

Finalizada a discussão o Projeto Pedagógico do Curso de Licenciatura em Matemática / 356 

UAB / UNCISAL, posto no processo E:41010.0000012644/2020 foi aprovado por 357 

unanimidade. Ao final da votação Prof. Henrique Costa parabenizou a todos os envolvidos 358 

no trabalho. Profa. Cynara Maria agradeceu em nome em toda gestão do CED e da UAB, 359 

enfatizou que não era um trabalho fácil, mas sabia que o Prof. Alessandro Omena fez  tudo 360 

com muito afinco e profissionalismo, falou que foi uma construção com várias mãos e 361 

agradeceu a Pró-Reitoria de Graduação e as outras Pró-Reitorias, ao Prof. Henrique Costa, 362 

a Profa. Ilka do Amaral e todo apoio dado em todas as horas e situações. Falou para os  363 

professores interessados que sempre participem dos editais, que as vagas tinham 364 

prioridades para os professores da casa, para fortalecer ainda mais o grupo. Prof. Henrique 365 

Costa agradeceu a todos pela disponibilidade e esfoço de todos, disse também que não era 366 

fácil ser servidor público em Alagoas, porém a história da Universidade era muito bonita 367 

graças ao envolvimento dos docentes. Seguindo para a próxima pauta , Profa. Liliane Dizeu 368 

explanou sobre o processo dizendo que o processo contemplou todas as questões 369 

necessárias para a aprovação, seguindo todos os trâmites, tendo sido aprovado pelo 370 

Colegiado, pela Coordenação e pelo Centro, como também tinha as declarações dos 371 

professores que se comprometeram a assumir as disciplinas. Falou acerca da aprovação do 372 

jurídico e da Procuradoria Geral do Estado, bem como da aprovação por unanimidade na 373 

Câmara Acadêmica. Profa. Francine Loureiro enfatizou que o processo foi bem instruído e 374 

que foi aprovado em todas as instâncias por onde passou. Após explanação, a licença para 375 

capacitação do docente Vicente José Barreto Guimarães, posta no processo E: 376 

41010.0000009769/2019 foi aprovada por unanimidade. Prof. Henrique Costa desejou 377 

sucesso ao Prof. Vicente Guimarães. Finalizados os pontos de pauta, o Presidente do Consu 378 

deu informe sobre vacinação, dizendo que a gestão estava trabalhando arduamente para 379 
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conseguir vacina para os docentes, discentes e técnicos, fazendo pedidos verbais e escritos. 380 

Enfatizou a vacinação nos Hospitais e Unidades de Apoio e disse saber que não era falta de 381 

sensibilidade nem da Secretaria de Saude do Estado e nem do município e, que sabia do 382 

planejamento exclusivo e decidido a nível nacional . Falou que apesar da Universidade ser 383 

direcionada para a área de saúde, o entendimento era de que a Universidade estava 384 

caracterizada como ensino, que teria prioridade, mas ainda não estava prevista data de 385 

vacinação. Falou que iria mandar para os conselheiros os documentos enviados a Sesau e a 386 

Secretaria Municipal de saúde e que ainda não tinha resposta para esse pleito, mesmo 387 

expondo tanto da complexidade para os alunos expostos em estágios quanto para 388 

professores que participam de atividades práticas. Profa. Francine Loureiro fez duas 389 

argumentações a primeira era relacionada aos técnicos e os docentes que estavam 390 

aposentados ou que estavam em processo de aposentadoria, os desobrigados, se eles iriam 391 

ser  contemplados com a vancinação, ou seriam apenas os docentes que estavam na ativa. 392 

A outra  pergunta foi relacionada as gestantes e lactantes, ela informou que anterioremente 393 

o  Ministério da Saúde afirmou que gestante não deveria se vacinar, mas foi repensado e 394 

agora as gestantes poderiam se vacinar com um documento do obstetra autorizando a 395 

vacinação e quem for lactante com um documento do pediatra autorizando a vacinação. Em 396 

resposta, Prof. Henrique Costa disse que a luta pela vacina era para todos, mas iriam ter 397 

dificuldade, seria escalonado por exposição e dentro de uma programação que independe 398 

do estado e do município, pois ja seria definida do Programa Nacional de Imunização. Sra. 399 

Raquel Sarmento pelo chat respondeu a pergunta da Profa. Francine Loureiro disse que 400 

apenas na ativa dentro do plano, quando em tempo fosse contemplada a Instituição e os 401 

demais entrariam na linha de vacinação geral do Estado e Município. Prof. Henrique Costa 402 

explicou as diferentes etapas de vacinação do Município e do Estado e falou que estava 403 

tentando sensibilizar ambas as secretarias para realizar a inclusão da Uncisal. Profa. Lucelia 404 

Sales informou que o Programa Nacional de Imunização fazia essa recomendação para que 405 

as escolas e os estudantes que estavam em estágio e docentes que acompanhavam as 406 

atividades práticas em unidades de saúde ou clínicas, falou que apenas 3% (três por cento) 407 

da população alagoana estava vacinada. Perguntou se alguém tinha conhecimento do 408 

Decreto de janeiro do Programa Nacional de Imunização e enfatizou que o Decreto dava 409 

essa abertura as insituições de ensino a barganharem, considerando os estudantes nos 410 

cenários de prática. Prof. Henrique Costa informou que foi diante da informação  do decreto 411 

que a Universidade enviou a solicitação a Secretaria e falou também que o Coordenador do 412 

Plano de Vacinação de Alagoas disse que sabia que eles tinham prioridades, mas que a 413 

prioridade no momento seria vacinar os servidores que estavam na linha de frente. Profa. 414 
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Lucelia Sales disse ter trazido essa questão porque os preceptores de residentes da Uncisal, 415 

do HGE e do Hospital Universitário foram vacinados. Profa. Graciliana Swarowsky disse 416 

que estava acompanhando o esforço que a gestão estava fazendo para conseguir contemplar 417 

a todos. Profa. Francine Loureiro ressaltou que o residente não era mais um estudante, mas 418 

sim um profissional em período de aprendizagem e a vacina representava um meio de 419 

proteção. Profa. Mara Ribeiro disse que os residentes entraram na progamação de vacinação 420 

do plano de dos serviços, os que estão no serviço de prática foram vacinados. Profa. 421 

Graciliana Swarowsky pelo chat informou que foram os R2 e R3 que foram vacinados. 422 

Prof. Henrique Costa enfatizou que os residentes que entraram ainda não foram vacinados, 423 

disse que teria que mandar a lista e pediu a Profa. Mara Ribeiro que fizesse a solicitação 424 

pela Pró-Reitoria e encaminharia para o PNI do estado. Profa. Mara Riberio informou que 425 

finalizaram o processo seletivo mas ainda iria complementar informações. Prof. Henrique 426 

Costa informou teve um prazer enorme de ter participado da  aula inaugural do curso de 427 

Técnico de Órteses e Próteses – TOP,  disse que existia uma carência desse profissional 428 

falou que a Profa. Janaína Duarte lutou muito para conseguir o programa em pareceria com 429 

o Ministério da Saúde e da Fio Cruz e no dia 26 houve a aula inaugural. Profa. Janaina 430 

Duarte agradeceu ao apoio da gestão, disse que foi um momento simples e emocionante da 431 

primeira turma de órtese e prótese, disse que a a expectativa era o reconhecimento junto ao 432 

Conselho de Educação e a Secretaria de Educação e obter êxito com os 25 (vinte e cinco) 433 

estudantes que estavam matriculados e finalizou a fala agradecendo a presença do Prof. 434 

Henrique Costa e da Profa. Ilka do Amaral na aula inaugural. Prof. Henrique Costa 435 

informou que estavam finalizando duas Atas importantes para a Uncisal de reforma e 436 

manutenção predial que estavam com  uma dificuldade enorme de vencer, mas finalmente 437 

o Pró-Reitor Adminsitrativo Thiago Henrique e do Caio, o novo Coordenador do Cearq, 438 

conseguiram em tempo recorde a aprovação junto a PGE e fizeram o processo licitatório, 439 

em breve vai haver a possibilidade de fazer reformas, manutenção no prédio a fim de 440 

garantir a segurança melhoria das instalações e outra noticia foi que a Seduc vai patrocinar 441 

também as necessidades de manutenção predial. Nada mais havendo a tratar, Prof. 442 

Henrique de Oliveira Costa, às dezoito horas e dez minutos, agradeceu a todos e encerrou 443 

a sessão. Eu, Amanda de Mesquita Vasconcelos Fonseca, Coordenadora Administrativa do 444 

CONSU, lavrei a presente ata que após lida e aprovada deverá ser assinada por todos os 445 

conselheiros presentes à sessão. 446 

Henrique de Oliveira Costa __________________________________________________ 447 

Ilka do Amaral Soares_______________________________________________________ 448 
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George Márcio da Costa e Souza ______________________________________________ 449 

Mara Cristina Ribeiro_______________________________________________________ 450 

Thiago Henrique Batista Rodrigues ____________________________________________ 451 

Raquel Alves Araújo Sarmento _______________________________________________ 452 

Liliane Correia Toscano de Brito Dizeu_________________________________________ 453 

Maria Elisangela Torres de Lima Sanches ________________________________________ 454 

Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano___________________________________ 455 

Sandra Adriana Zimpel ______________________________________________________ 456 

Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos ____________________________________ 457 

Janaína Andrade Duarte______________________________________________________ 458 

Flaviana Santos Wanderley___________________________________________________ 459 

Alessandro de Melo Omena __________________________________________________ 460 

Ana Raquel de Carvalho Mourão_______________________________________________ 461 

Lauralice Raposo Marques___________________________________________________ 462 

Maria do Desterro da Costa e Silva ____________________________________________ 463 

Helena Rodrigues Câmara____________________________________________________ 464 

Vivian Sarmento de Vasconcelos______________________________________________ 465 

Cynara Maria da Silva Santos_________________________________________________ 466 

Aline de Araújo Marques Mousinho__________________________________________ 467 

Alexsandra de Souza Pedrosa_________________________________________________ 468 

Marisa Siqueira Brandão Canuto ______________________________________________ 469 

Monique Carla da Silva Reis _________________________________________________ 470 

Denise Cristina de Lima Barbosa______________________________________________ 471 

Éder da Silva Rocha Santos___________________________________________________ 472 
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